

Exclusivo palacio del siglo XVI, enclavado en una finca de 5886 metros cuadrados, rodeada en su totalidad de camino público. Declarado bien de interés cultural. Una propiedad única.

 700 m<sup>2</sup>
 5886 m<sup>2</sup>


**Superficie útil:** 700 m<sup>2</sup>  
**Garaje:** No  
**Puerta de entrada:** Madera  
**Plantas:** 3  
**Entorno:** Rural  
**Calidades:** Buenas  
**Otras características**  
**Estructura:** Piedra  
**Agua:** No  
**Alcantarillado:** No

**Superficie construida:** 800 m<sup>2</sup>  
**Jardín privado:** Sí, 5886 m<sup>2</sup>  
**Nº plantas del edificio:** 3  
**Exterior:** Exterior  
**Vistas:** Panorámica  
**Régimen:** Libre

**Sin Ascensor**  
**Jardín comunitario:** No  
**Planta:** Bajo  
**Orientación:** Sur  
**Estado:** Necesita retoques  
**Parking:** No

**Fachada:** Piedra  
**Gas:** No

**Luz:** No  
**Sin barreras arquitectónicas**

El precio del inmueble no incluye los gastos de notaría, registro e impuestos asociados a la operación.



**Letra consumo energía:** Exento

**Letra emisiones:** Exento

El palacio Torre de Sirviella, en el concejo de Onís, Principado de Asturias, España, es un edificio de tres pisos que en la actualidad sólo conserva los lienzos de la fachada. La torre es un ejemplo típico de arquitectura popular con pretensiones artísticas, pudiendo observarse en la misma la presencia de elementos característicos de diversos estilos arquitectónicos que ayudan a datarla en el siglo XVI, un período de transición entre la arquitectura bajo medieval y los distintos estilos renacentistas. Hay quién opina que es el mejor ejemplo arquitectónico asturiano de ese siglo. El interés de esta construcción de estructura cúbica y cubierta a cuatro aguas, radica en la diversidad de los distintos vanos que se disponen en las diferentes fachadas, particularmente la fachada principal: puerta dovelada de medio punto, con acceso por escalera de piedra. A su izquierda se abre una pequeña ventana cuadrada dividida por una columnita y con decoración de sogueado y círculos, y por encima, en el centro del piso superior, una ventana cuadrada con moldura, escudo en la clave y enmarcada por alfiz, y dos pequeños óculos a ambos lados. También en el piso superior de esta fachada llaman la atención sendos cortafuegos decorados por bolas en el alero y cabecitas en la base.

En el resto del edificio se repiten huecos de variada factura. El conjunto está construido con mampostería revocada, con sillas para vanos, esquinas y cortafuegos. destacan la puerta principal de la torre, en forma de arco de medio punto con amplios dovelajes, y las dos ventanas bíforas abiertas en la segunda planta -en sus fachadas sur y oeste- y cuya luz está dividida simétricamente por una especie de mainel en forma de columna. La constatación de la importancia histórica y artística de la torre de Sirviella, llevó a la entonces Consejería de Educación, Cultura, Deportes y Juventud a incorporar, con

fecha 2 de agosto de 1993 el expediente administrativo para su declaración como bien de interés cultural, con la categoría de monumento. Una gran oportunidad de conseguir esta joya inmobiliaria para restaurar a su gusto y convertirla en un inmueble elegante y único.

### Distancia

Playa: 25.00 Km

Aeropuerto: 122.00 Km

### Servicios

Zonas recreativas: Sí

Ciudad: 15.00 Km

Zona emblemática: 17.00 Km

Ocio y restauración: Sí



FACHADA



*Bien de interés cultural*

 **Hipoteca:** Cuota mensual aproximada de 1.196 € / mes